
Avec une certaine émotion, Anne-Sophie Lauthier, directrice du Haras national d'Uzès a prononcé un discours
de départ, ce vendredi 13 septembre devant ses équipes et partenaires du monde institutionnel, socio-
professionnel ou associatif. Elle a servi pendant quatorze années une institution qui n'a cessé d'évoluer et a su
asseoir sa notoriété dans le paysage uzétien. Que ce soit dans la tourmente ou que ce soit dans la perspective
du renouveau avec l'école d'attelage, l'organisation d'événements sportifs de haut niveau, elle n'a eu de cesse
que d'oeuvrer pour la prospérité du haras, lui permettant ainsi de perdurer.

Aux côtés de la  commune et des partenaires économiques et associatifs locaux, elle a su donner un élan
significatif à cette filière équine qu'elle affectionne tant. Jean-Luc Chapon, maire d'Uzès a tenu à lui rendre
hommage, en lui remettant la médaille de la ville au Haras national en présence de son successeur, Luc
Fruitet. Il a rappelé son parcours et son investissement si précieux pour la ville.

Un parcours d'excellence
Anne-Sophie Lauthier est originaire des Hautes-Alpes, plus précisément du Champsaur où proche de la
nature, elle se tourne vers des activités de plein air et vers le cheval. Elle quitte ses montagnes pour passer un
BTS hippique à Rambouillet et obtient également un monitorat d’enseignement de l’équitation avant de
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rentrer dans la vie professionnelle aux Haras national d’Annecy en 1992, après avoir réussi le concours.

Elle arrive à Uzès en 2005, comme responsable de pôle et ses domaines de compétences ne cessent de croître
jusqu’à devenir directrice du site d’Uzès qui compte trente personnes puis adjointe à la directrice territoriale
Arc Méditerranéen PACA, Corse, Languedoc-Roussillon, Midi-Pyrénées. Anne-Sophie Lauthier participe à la vie
de la cité et du Pays d’Uzès en étant membre du conseil d’administration de l’office de tourisme et consacre
son temps libre à son autre passion, la course à pied et le trail.

Comme le maire d'Uzès le souligne "sachez que si vous quittez le Haras et l'Institut français du cheval et de
l'équitation (IFCE) avec regrets, ces regrets sont partagés par tout ceux qui ont eu la chance de travailler avec
vous." Il ajoute "durant ces années passées à Uzès, vous avez gardé le contact permanent avec la mairie
d'Uzès. Et si nous avons rencontré tout au long de ces années de nombreux problèmes que nous avons
toujours sus solutionner, nous avons également eu énormément de satisfaction comme par exemple l'arrivée
de Lucien Gruss et les spectacles équestres ou encore nos relations avec la société hippique de l'Uzège (SHU)."

De nombreux partenaires et une équipe soudée

Souvenirs marquants
Pour la directrice qui prend un nouveau départ avec l'instruction de dossiers européens comme la gestion des
fonds leader auprès de l'Agence de service et de paiement de Nîmes, elle gardera en mémoire "des souvenirs
marquants". "A commencer par cette collaboration étroite avec la Ville et le soutien au projet porté avec M.
Gleize" souligne-t-elle. Elle poursuit "par la vigueur des socio-professionnels, leurs passions" ,
citant, "l'association race Camargue et tant d'autres avec cette volonté de faire évoluer la filière" . Et d'achever
son discours par "les bénévoles et leur fort investissement pendant plusieurs week-ends de l'année, le SHU et
les autres associations" et enfin par son équipe, "pour la capacité à tous, de s'investir dans les projets pour
cet établissement en construction et l'aventure dans ce nouveau pôle".
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MAIRIE D’UZÈS
Adresse postale : BP 71103 - 30701 Uzès cedex
Deux entrées possibles :
1, place du Duché
1, place Albert 1er
30700 Uzès
Tél. : +33 (0)4 66 03 48 48

HORAIRES:
Lun - Jeu : 8h > 12h, 13h30 > 16h45
Ven : 8h > 12h, 13h30 > 16h15
1er et 3e Sam : 8h > 12h (Etat civil)

.https://www.uzes.fr/actualites/anne-sophie-lauthier-citoyenne-dhonneur-recoit-la-medaille-de-la-ville?

https://www.uzes.fr/fileadmin/_processed_/e/8/csm_DSC01136_e8cda39e21.jpg
https://www.uzes.fr/fileadmin/_processed_/5/c/csm_DSC01138_169fa43e3f.jpg
https://www.uzes.fr/fileadmin/_processed_/2/a/csm_DSC01144_e1cb757439.jpg
https://www.uzes.fr/fileadmin/_processed_/c/5/csm_DSC01149_caa4cddc33.jpg
https://www.uzes.fr/

	Anne-Sophie Lauthier, citoyenne d'honneur reçoit la médaille de la Ville
	Un parcours d'excellence
	Souvenirs marquants
	Informations du site


